

91 begeisterte Kinder in Adligenswiler Fussballcamp

Vom 17. bis 21. April gastierte MS Sports mit dem Swisscom Football Camp in Adligenswil. Die 91 Kinder und Jugendlichen waren begeistert, Körper und Geist in den Schulferien zu fordern und Spass zu haben.

pd. Adligenswil. Auf der Sportanlage Löösch jagten 84 Jungs und 7 Mädchen den Bällen hinterher, lachten und hatten viel Spass miteinander. Das tägliche Programm dauerte von 09:30 bis 16:00 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten. Der neunjährige Tim Leinenbach aus Dietwil erzählt von seinen Highlights: «Ich war bereits zum dritten Mal dabei. Die Mini-WM fand ich am besten und das Mittagessen war immer mega fein.» Dass die Kinder nicht nur sportlich, sondern auch sozial gefördert wurden, erzählt die 13-jährige Emely Vengadasalam aus Root: «Am besten gefiel mir das Team, wir hatten einen super Zusammenhalt.»

Viele Highlights auf und neben dem Rasen

Auch abseits des Fussballplatzes fehlte es den Kindern an nichts. Die Metzgerei Rogenmoser AG aus Baar versorgte die 6- bis 15-Jährigen mittags mit einem leckeren Mittagessen. Ob Paninikarten tauschen, die Suche nach dem Combinest Penaltykönig, Micro-Scooter-Rennen oder Nintendo Switch spielen, die vielseitigen Mittagsprogramme sorgten für aktive Erholung.

Eines der Highlights waren die Swisscom Super Games, bei denen die Kinder verschiedene Posten absolvierten. Am letzten Camp-Tag konnten die Kinder das Gelernte beim grossen Abschlussturnier anwenden, denn die BRACK.CH Mini-WM stand auf dem Programm. Nach dem Camp erhielten alle nebst dem Dress eine Goldmedaille sowie eine Geschenktasche und einen Ball.

Ideale Rahmenbedingungen

Auch Campleiter Simon von Bergen zieht ein positives Resümee: «Adligenswil verfügt über eine tolle Infrastruktur und der Verein FC Adligenswil steht voll hinter dem Camp, das ist für uns sehr wertvoll.

In der grossen Clubbeiz können zudem alle Kinder und das gesamte Trainerteam im Warmen und Trockenen gemeinsam essen. Und das Wichtigste: Die Kinder machten super mit und kamen jeden Tag hochmotiviert ins Camp.»



Nebst sportlichen Aktivitäten erlebten die Kinder auch vergnügliches Zusammensein ausserhalb des Spielfelds. Bild zVg.

GV und Jubiläumsturnier des UHC Red Devils Root

Am Wochenende vom 15.04.2023 feierte der UHC Red Devils Root sein zwanzig-jähriges Bestehen..

pd/Red. Root. Der Vorstand und einige Vereinsmitglieder trafen sich am Morgen zum Aufbau der GV in der Turnhalle Oberfeld. Nebst dem offiziellen Teil der GV am Morgen wurde das 20-Jahre-Jubiläum mit einem Grillen am Mittag sowie einem Jubiläumsturnier am Nachmittag gebührend gefeiert. Aus gegebenem Anlass waren alle ehemaligen Mitglieder des Vereins zum Mittagessen und zum Turnier eingeladen. Die Teams wurden zufällig zusammengestellt, und so entstand ein ausgelassenes Turnier, bei dem man den Unihockeysport gemeinsam ausleben konnte. Auch das Zusammensein kam bei dieser Gelegenheit nicht zu

kurz, und so war es für alle Anwesenden ein gelungener Anlass.

Die sportlichen Erfolge in der letzten Saison 22/23, insbesondere der Damen, sollen hier nicht unerwähnt bleiben. Das Damenteam unter dem Trainer Jonas Bieri konnte sich dank toller Leistungen den dritten Tabellenplatz in der 3. Liga Kleinfeld sichern.

Die Herren konnten dank einiger Siege in der Rückrunde den Abstieg in die 5. Liga Kleinfeld verhindern und belegten am Schluss den neunten Rang in der Tabelle. Leider sind bei den Herren für die nächste Saison zu wenig aktive Mitspieler. Ein harter Kern trainiert aber weiterhin in der Widmermatte und hofft, dass bald wieder aktive Spiele möglich sind.

Die Junioren sind eine kleine Erfolgsgeschichte. Unter der Leitung von Stefan Bachmann trainieren bereits über 40 Kids in Root und haben Freude am Unihockey. Für die nächste Saison

trainieren und spielen drei Mannschaften in verschiedenen Ligen. Viele Eltern und Passive des Vereins unterstützen das Juniorenteam tatkräftig.



Die Red Devils hatten an ihrer GV Grund zum Feiern: sie wurden 20 Jahre alt. Bild zVg.

rontaler

Die Zeitung für das Rontal – gedruckt und digital

Mitteilungsorgan der Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Inwil und Perlen. Erscheint ausserdem in Adligenswil, Root, Dietwil und Udligenswil.

Erscheinungstag

Jeden zweiten Donnerstag, 24 Ausgaben

Auflage

Print 19'160 Expl.
rontaler.ch 7890 Besucher pro Monat

Herausgeber und Verleger

rontaler media ag, Luzernerstrasse 44,
6030 Ebikon, Telefon 041 440 50 26

Geschäftsleitung

Daniel Scherz (ds), Telefon 041 440 50 19
daniel.scherz@rontaler.ch

Redaktionsleitung

Sonja Hablützel (sh), Telefon 041 440 50 26
redaktion@rontaler.ch

Produktion/Layout

Sylvia Roth (sr)
sylvia.roth@rontaler.ch

Musikredaktion

Mario P. Hermann (mph)

Berichterstattung

Jost Peyer (js)
Rolf Willmann (rowi)

Administration

Sonja Bonorva (sb), Telefon 041 440 50 26
admin@rontaler.ch

Verkauf & Projekte

Jan Bachmann (jb), Telefon 041 440 50 26
jan.bachmann@rontaler.ch

Kontakt

Telefon 041 440 50 26
info@rontaler.ch

Annahmeschluss

Redaktion: Montag der Ausgabewoche 12 Uhr
Inserate und Publiportagen: Freitag der Vorwoche bis 17 Uhr (Ausgabeplan rontaler.ch)
Annullierungen bis Freitag der Vorwoche 17 Uhr

Abonnement für Auswärtige

Schweiz Fr. 99.–, Ausland Fr. 140.–

Druck

Merkur Zeitungsdruck AG, 4900 Langenthal